

Öko-Absurdität weg:

Beamte: Jetzt doch keine Selbstprüfung

Umweltdachverbands-Präsident Heilingbrunner, WWF, GLOBAL 2000 und Greenpeace – sie alle liefen, unterstützt durch die „Krone“, gegen eine Absurdität des Verkehrsministeriums

Sturm. Diese hätte es den Beamten von Ministerin Bures erlaubt, ihre eigenen Großprojekte auf Öko-Verträglichkeit zu prüfen. „Die unsinnige Novelle ist vorerst vom Tisch. Sie hätte bewirkt, dass Megavorhaben wie etwa der Semmering-Basistunnel oder die Semmeringröhre von einem Ministeriums-nahen Infrastruktur-Beirat durchgewinkt worden wäre“, so GLOBAL-2000-Chef Kastenhofer.